

# La Confederación del Júcar inicia una suelta de caudal del embalse de Contreras

🕒 05:30 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



La Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) inició el pasado miércoles una suelta de caudal del embalse de Contreras, que se prolongará hasta el 5 de abril. El caudal de salida que es habitualmente de 0,5 metros cúbicos por segundo seguirá creciendo hasta alcanzar los 7,5 y se mantendrá en estos niveles hasta el próximo lunes 5 de abril, que volverá su nivel habitual a las 17.00 horas. Esta información de interés para las aldeas próximas al cauce del río, así como para los agricultores que tienen tierras en la vega del mismo y las comunidades de regantes, ha sido puesta en conocimiento de los alcaldes de Requena, Cofrentes, Cortes de Pallás, Venta del Moro y Villargordo del Cabriel. luis ibáñez requena